

FIRMAN CONAGUA Y EL GOBIERNO DE SLP CONVENIO PARA INCREMENTAR EL ABASTO DE AGUA A LA POBLACIÓN Y AL SECTOR AGRÍCOLA

- Se incluye el reordenamiento y la modernización de las más de 31 mil hectáreas del Distrito de Riego 092

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) y el Gobierno de San Luis Potosí firmaron dos convenios de colaboración para construir la presa “La Maroma”, así como rehabilitar y modernizar el Distrito de Riego 092, Pánuco - Unidad Pujal Coy, con el fin de dotar de más agua a diversas poblaciones y zonas productivas de la entidad.

En cumplimiento de los compromisos presidenciales, el Director General de la Conagua, David Korenfeld, y el Gobernador Fernando Toranzo, acordaron elaborar estudios y proyectos correspondientes a la infraestructura, para entregar más agua a la entidad, mejorar la calidad de vida de sus habitantes e impulsar su desarrollo.

Además de la presa La Maroma, se construirá un acueducto de aproximadamente 30 kilómetros, se perforarán y equiparán 5 pozos profundos para abastecer a diversas localidades aledañas al acueducto y a la ciudad de Matehuala.

En tanto, la modernización de la zona de riego de esa presa incluye el reordenamiento de más de 31 mil hectáreas, la renovación de canales, así como la rehabilitación de caminos, drenes y otras estructuras hidráulicas.

El Titular de la Conagua reiteró que mantendrá la coordinación con la entidad para incrementar la disponibilidad de agua para la población y los sectores productivos. Con ello, se mejorará la calidad de vida de los habitantes y se tendrán más oportunidades de crecimiento económico.

En su momento, el mandatario estatal destacó el beneficio de que se construya más infraestructura hidráulica en la entidad y agradeció el apoyo de la Conagua para avanzar en el desarrollo de los proyectos hidráulicos en la región.

ooOoo